与論町立与論小学校



〈キャッチフレーズ〉〉 Smile No.1

令和4年1月18日

校訓:至 誠【 真心をもって人に尽くす 真心をもって事にあたる 】

3学期もよろしくお願いします。

校長 岩元 輝美

新しい年を迎えました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ご家族ととも に、お健やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。昨年中は、本校教育活動 に温かいご支援をいただき、誠にありがとうございました。今学期もどうぞよろしくお 願いいたします。

17日間の冬休みを終え、いよいよ3学期が始まりました。静かだった校舎は、子ども たちの笑顔と元気な声で活気に溢れています。今学期は、54日間(6年生は53日間)と 大変短いですが、今の学年のまとめをしたり、次の学年に上がる準備をした り、とても大切な学期です。引き続き感染症対策を行いながら、一日一日の 学習や生活を大切にし、充実した3学期にしてほしいと思います。

思いを胸に・



1か月程前、与論小学校にサンタさんからのプレゼントが届きました。「えっ、サン タさんから!?」と驚かれることかと思います。実は、大阪在住の久間正義様から図書 カードのプレゼントがありました。添えられた手紙によると、2001年のヨロンマラソン への出場の際に、ヒマワリキッズとして参加した本校児童との交流がご縁で、翌2002年 からずっと続けてくださっているそうです。今年で21年目になります。とてもまねでき ることではありません。調べてみると、2014年からの8年間でなんと約800冊もの本を 購入させていただいています。年間約100冊ということになります。なんとありがたい ことでしょう。子供たちが借りた本の中に「久間文庫」のシールが貼ってあるのを見かけ られた方もいらっしゃるのではないでしょうか。もしかして、子供と一緒に読まれてい る方も・・。さらに、添えられた手紙の文末には、「児童の皆さんが楽しい読書をされ ますことを願っています。楽しいクリスマス、よいお年をお迎えください。」と記され ていました。子供たちには、この久間様の与論小学校への思いを胸に、さらに読書に励

> と活動する姿を見せてほしいものです。そして、学校では、 その姿をブログなどを通して積極的に発信していきたいと考し えてます。

んでほしいものです。また、読書に限らず、学校や家庭・地域などで生き生き





待ちに待ったテ ィダ学級の担任が した。

東京から来島した石川智大(いしかわ とも ひろ)と申します。生き物が大好きです。珍 しい生き物が間近で見られる環境にとても感 遂に決まり、12 動しています。これから与論小学校の子供た 月20日赴任しま ちと、たくさんの思い出を作っていきたいで す。どうぞよろしくお願いいたします。

